

DOI: 10.18572/1999-4826-2021-2-58-62

Оказание квалифицированной юридической помощи адвокатом и осуществление судопроизводства в период распространения новой коронавирусной инфекции (Covid-19): анализ опыта России и Великобритании

Романова Валерия Евгеньевна,
адвокат Адвокатской палаты города Москвы,
преподаватель Департамента правового регулирования бизнеса
Факультета права Национального исследовательского университета
«Высшая школа экономики» (НИУ ВШЭ),
кандидат юридических наук
valeria_romanova@list.ru

В настоящей статье рассматриваются особенности оказания квалифицированной юридической помощи адвокатом и осуществления судопроизводства в период распространения новой коронавирусной инфекции, а также технические решения для продолжения работы в дистанционном формате. Автор статьи приводит анализ опыта работы в России и в Великобритании. В статье также ставится вопрос о цифровизации юридических услуг и о новых направлениях оказания юридической помощи адвокатами и осуществления судопроизводства в рамках вынужденного ускоренного технического развития общества.

Ключевые слова: оказание квалифицированной юридической помощи адвокатом, адвокатская деятельность, судопроизводство, пандемия, новая коронавирусная инфекция, цифровизация, техническое развитие общества, дистанционная работа.

Rendering of Qualified Legal Assistance by an Attorney and Carrying out of Judicial Proceedings in the Period of the Spread of the New Coronavirus Infection (Covid-19): An Analysis of the Experience of Russia and Great Britain

Romanova Valeria E.
Lawyer of the Moscow Chamber of Lawyers
Lecturer of the Department of Legal Regulation of Business
of the Law Faculty of the National Research University Higher School
of Economics (NRU HSE)
PhD (Law)

This article discusses the features of the provision of qualified legal assistance by an attorney and conducting court proceedings during the spread of a new coronavirus infection, as well as technical solutions for continuation of work in a remote format. The author of the article provides analysis of the experience of working in Russia and the UK. The article also raises the question of the digitalization of legal services and the new directions for the provision of legal assistance by attorneys and conducting court proceedings within the framework of the forced accelerated technical development of society.

Keywords: provision of qualified legal assistance by an attorney, advocacy, court proceedings, pandemic, new coronavirus infection, digitalization, technical development of society, remote working.